

En route pour Cracovie!

Le 20 juillet prochain, un car partira de Zurich vers la Varsovie avec à son bord 32 étudiantes et lycéennes en provenance des différents cantons suisses. Le temps fort de ce voyage sera de se joindre aux milliers de jeunes réunis à Cracovie pour les Journées Mondiales de la Jeunesse.

07.07.2016

Le 20 juillet prochain, un car partira de Zurich vers la Varsovie avec à son

bord 32 étudiantes et lycéennes en provenance des différents cantons suisses.

Une fois arrivée à destination, le groupe se scindera en différentes équipes pour collaborer à plusieurs projets sociaux : les plus jeunes s'occuperont d'ateliers pour enfants ainsi que de l'accompagnement de femmes avec des difficultés mentales et physiques. Les universitaires collaboreront aux activités d'un centre pour jeunes en difficulté.

Le temps fort de ce voyage sera de se joindre aux milliers de jeunes réunis à Cracovie pour les Journées Mondiales de la Jeunesse.

Tout au long de l'année écoulée, ces filles qui participent aux activités qui offrent les centres de l'Opus Dei en Suisse, se sont préparées afin de pouvoir bien profiter de ces J.M.J.

Au mois d'avril dernier s'est tenue à Vevey, la journée préparatoire aux JMJ pour la Suisse Romande. Le groupe de Genève y était présent. Au programme de cette journée: des informations pratiques, témoignages, ateliers divers et prières.

Sonsoles, une des participantes, déclarait : « la date de la rencontre, le 16 avril, s'avérait très opportune car elle coïncidait avec l'anniversaire du Pape Emérite Benoît XVI ainsi qu'avec le 1050e anniversaire du «baptême de la Pologne». En effet, le pays hôte des JMJ célèbre chaque année la date de sa conversion au christianisme ». Ce sont des jeunes polonais présents pour la circonstance qui nous ont brièvement présenté l'impressionnante histoire d'un pays qui a su défendre vigoureusement sa foi.

Les jeunes du club Oberstrass de Zurich ne sont pas demeurées en reste. Elles se sont réunies chaque mois pour travailler sur le message du Pape et pour ses journées et pour se familiariser avec la culture et l'histoire de la Pologne.

Elles ont également participé à la journée de préparation aux JMJ, pour la Suisse alémanique, la Weltjugentag. « Pour moi, commente Béa, - qui réside à Lugano et qui est impliquée dans l'organisation et a vécu d'autres évènements de ce type-, les JMJ m'aident à approfondir ma foi. Le fait de voir que nous sommes si nombreux à partager, malgré nos différences, une même foi et une même affection pour le Saint Père, me permet de prendre pleinement conscience que l'Eglise est une grande famille».

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/en-route-pour-
cracovie/](https://opusdei.org/fr-ch/article/en-route-pour-cracovie/) (20.12.2025)